



**Godefroy-M. Cardinal, C.A.L.Q.**  
**Membre du premier conseil d'administration**

**Compagnon des arts et des lettres du Québec**



**Godefroy-M. Cardinal**, Compagnon des arts et des lettres du Québec, entouré de **Marie Côté**, présidente du conseil d'administration du Conseil des arts et des lettres du Québec (CALQ) et de **Stéphan La Roche**, président-directeur général du CALQ, le 23 mars 2015. Photo: Anis Hammoud

Le texte de présentation qui suit a été prononcé lors de la cérémonie de remise de l'Ordre des arts et des lettres du Québec, le 23 mars 2015.

Le passage de **Godefroy-Maurice Cardinal** au conseil d'administration du CALQ est marqué notamment par le mandat qui lui est confié à la tête du Groupe-conseil en arts visuels. Mis sur pied par le CALQ, ce groupe, composé également de Paul Béliveau, Johanne Brouillet et Normand Thériault, a procédé à une vaste étude consacrée à ce secteur avec comme principale préoccupation l'amélioration du statut socio-économique des artistes en arts visuels. M. Cardinal a dirigé avec brio les travaux du Groupe-conseil qui ont eu huit mois pour analyser la situation des arts visuels au Québec, rencontrer près de 200 personnes du milieu et remettre un rapport comprenant plus d'une centaine de recommandations. Un véritable tour de force! Se retrouver à l'UQAM aujourd'hui doit lui rappeler de nombreux souvenirs puisqu'il a été l'un des pionniers de la création de cette université. Godefroy-M. Cardinal également été directeur général du Musée national des beaux-arts du Québec.



Insigne honorifique de l'Ordre des arts et des lettres du Québec conçu par **Christine Dwane** pour le Conseil des arts et des lettres du Québec.



**Godefroy-M. Cardinal** signe le Livre d'or de l'Ordre des arts et des lettres du Québec, le 23 mars 2015, à Montréal. Photo: Anis Hammoud

[← Retour à la page d'accueil](#)



Québec 

© Gouvernement du Québec, 2015